



02.09.2024 11:00 CEST

Stadtparkasse München begrüßt 110 neue Azubis

München (sskm). Heute starten 110 neue Auszubildende ihre Karriere bei der Stadtparkasse München. Der Einführungstag beginnt mit einer offiziellen Begrüßung im Verwaltungszentrum in Schwabing. „Jeder Mensch wächst im Miteinander“, betont Vorstandsvorsitzender Ralf Fleischer. „Ich freue mich über alle, die in der Stadtparkasse München lernen möchten.“

Am Vormittag diskutieren die jungen Menschen mit Jürgen Griesbeck von „pme Familienservice“ über das Thema „Wie gelingt uns der Wechsel in die berufliche Rolle“. Am Nachmittag geht es um Teambuilding: In kleinen

Gruppen können die neuen Azubis in einem „Escape Room“ ihre Zusammenarbeit auf die Probe stellen. „Wer bei uns im Vertrieb arbeitet, begleitet Menschen bei Lebensentscheidungen wie der Altersvorsorge oder dem Wohnungskauf“, so Fleischer. „Das ist eine sehr schöne und verantwortungsvolle Aufgabe für Menschen, die Menschen mögen.“ Zum Abschluss des ersten Tages erhalten alle Auszubildenden ein neues „iPad pro“. Während der Ausbildung nutzen die Azubis die Lernplattform „simpleclub“, die viele aus ihrer Schulzeit kennen.

Die Stadtsparkasse München zählt zu den größten Ausbildern in München und führt bundesweit die Liste der Sparkassen mit den meisten Azubis und einer Ausbildungsquote von 12 Prozent an. „Ausbildung ist für uns mehr als Wissensvermittlung. Wir wollen den jungen Menschen eine mögliche Perspektive für ihr Leben aufzeigen“, erläutert Vorstandsvorsitzender Fleischer. Man stütze und unterstütze die Auszubildenden bewusst. Beispiele seien Infotage, ein verkürzter Bewerbungsprozess und auch Mietzuschüsse.

Dieses Jahr sind alle Ausbildungsplätze bei der Stadtsparkasse München besetzt. Die neuen Azubis verteilen sich auf 93 Auszubildende für die klassische Ausbildung zur Bankkauffrau/zum Bankkaufmann, 7 Azubis für die mediale Ausbildung zur Bankkauffrau/zum Bankkaufmann und 10 dual Studierende. Nach einem erfolgreichen Abschluss werden viele der jungen Talente übernommen – ihnen werden individuelle Weiterbildungsmöglichkeiten sowie überdurchschnittliche Sozialleistungen angeboten.

Im Jahr 2023 hat die Industrie- und Handelskammer für München und Oberbayern die Stadtsparkasse München als herausragenden Ausbildungsbetrieb des Jahres 2023 geehrt. Diese Auszeichnung haben nur 86 von rund 8.000 IHK-Ausbildungsbetrieben erhalten. Im selben Jahr wurde die Stadtsparkasse München vom Forschungsinstitut „Trendence“ als attraktivste Arbeitgeberin für Schülerinnen und Schüler ausgezeichnet.

Die Stadtsparkasse München wurde 1824 gegründet und feiert in diesem Jahr ihren 200. Geburtstag ([Informationen zum Jubiläum](#)). Das Institut ist mit einer durchschnittlichen Bilanzsumme von 22,9 Milliarden Euro die viertgrößte Sparkasse Deutschlands. Im Geschäftsjahr 2023 hat das Finanzinstitut ein Jahresergebnis von 48 Millionen Euro erzielt. In München ist das

Finanzinstitut Marktführer im Privatkunden- und Firmenkundengeschäft. Existenzgründungen unterstützt seit 30 Jahren das StartUp-Center. Zudem verleiht die Stadtsparkasse München den Münchner Gründerpreis in den Kategorien Start-up und Aufsteiger. Die Stadtsparkasse München beschäftigt 2.316 Mitarbeitende, wovon 245 Auszubildende sind. Das Finanzinstitut engagiert sich in besonderem Maße für gesellschaftliche und kulturelle Themen der Stadt München. Mit betterplace.org betreibt sie die Onlinespendenplattform www.wirwunder.de/muenchen (Stand 31.12.2023).

Herausgeber: Stadtsparkasse München. Die Bank unserer Stadt.

Anstalt des öffentlichen Rechts.

Postanschrift: Sparkassenstraße 2, 80331 München

Amtsgericht München HRA 75459, Umsatzsteuer-ID-Nr. DE 129272684

Telefon 089 2167-0 · www.sskm.de

Unsere Datenschutz-Regelungen finden Sie unter www.sskm.de/Datenschutz

Kontaktpersonen



Cornelia Klaila

Pressekontakt

presse@sskm.de

089 2167 47301



Sebastian Sippel

Pressekontakt

presse@sskm.de

089 2167 47314

0175 1551 518